

# 科の団結力で勝利をつかめ体育大会



■10月10日(水)くもり空の下、第57回水工体育大会が開催されました。

個人競技では、選手全員が自身の出せる力のすべてを出し尽くし、団体競技では、各クラスや科の意地とプライドをかけた熱戦が繰り広げられました。また、応援合戦では、各科の力作パネルの前で気合いの入った校歌斉唱、創意工夫のある応援演技で盛り上りました。



競技の部は機械科C組が工業化学科に僅差で勝って優勝。



応援の部は情報技術科が4年ぶりに優勝。

とても白熱した戦いだったので来年の体育大会も楽しみです！



# 今も水工魂の熱い文化祭

◆第55回水工文化祭

一般公開日 11月10日(土)

■今年の文化祭のテーマは

「高めろ、深めろ、工業技術 平成最後の集大成」  
です。このテーマのもと、11月の文化祭に向けて着々と準備が進んでいます。

毎年各クラスや文化部、専門科がそれぞれ特徴を活かしたイベントやクラフト、展示で盛り上がっています。模擬店もおいしいメニューで文化祭を盛り上げます。

その他にも製作体験やチャリティーバザー、有志によるステージパフォーマンスなど目白押しです。恒例のPTAと運動部による、つきたてのお餅のふるまいや、昨年度大好評だったスタンプラリーもあります。

一般公開当日は多くのみなさまのご来場をお待ちしています！！ぜひ、水工文化祭にお越しください！！

※学生のみなさんは、一般公開当日ご来場の際には制服着用の上、生徒手帳、上履きを持参してください。

一般車両の駐車は禁止です。自転車や公共交通機関をご利用ください。今年も東門は閉鎖しています。正門歓迎アーチをくぐってご来場ください。



文化祭ポスターコンテスト 最優秀賞

機械科2年A組

藤井 愛斗さん 製作